

Biomedics selló alianza estratégica con La Araucana

8 ENE 2014 10h41



COMENTARIOS

En su permanente afán de entregar la mejor atención a sus pacientes, el centro multidisciplinario Biomedics -que reúne lo mejor de la medicina convencional y complementaria- anunció un acuerdo con la Caja de Compensación La Araucana, que beneficiará con descuentos, invitaciones y promociones a sus afiliados y cargas familiares autorizadas, quienes acreditando el convenio, serán atendidos en el centro ubicado en la comuna de Las Condes.



La firma del acuerdo se realizó en el salón de Directorio del edificio Corporativo Merced de La Araucana.

Foto: Reproducción

La firma del acuerdo se realizó en el salón de Directorio del edificio Corporativo Merced de La Araucana y contó con la participación del equipo médico de Biomedics, y ejecutivos de Red Médica & Dental La Araucana.

Biomedics está a cargo de un equipo médico de excelencia que utiliza tecnología alemana de diagnóstico y tratamiento -única en Chile- a través de la detección de las desviaciones electromagnéticas que provocan las enfermedades. El manejo del dolor, el fortalecimiento del sistema inmunológico, la recuperación de las articulaciones y el equilibrio psicomental son algunas de las dolencias que han respondido con éxito a los tratamientos en pos de la recuperación del bienestar y la calidad de vida de los pacientes.

En la actualidad, La Araucana, corporación sin fin de lucro, cuenta con 1.300.000 afiliados, 2.200.000 beneficiarios, y 12 mil empresas afiliadas en todo Chile, pertenecientes a todos los rubros de la actividad económica.